Kinésithérapeute diplômé de l'UCLouvain, je vous reçois pour tous traitements kinésithérapeutiques, de la réadaptation à la prise en charge de traumatismes sportifs et post chirurgicaux. Une compréhension efficace et complète des pathologies et du traitement est au cœur de ma prise en charge. En mêlant une approche holistique du corps, ainsi que des évaluations analytiques et pragmatiques, exercices et nouvelles technologies, je vise à proposer à mes patient.e.s les meilleurs soins adaptés.

Mon bagage universitaire, mes expériences professionnelles variées m'ont donné le goût et les moyens d'aborder toutes situations. J'attache une grande importance à ma coopération thérapeutique ainsi qu'à fournir tous les outils et connaissances à mes patient.e.s pour leur permettre d'avancer au-delà des séances de kinésithérapie.

Je suis également disponible pour prises en charges de pathologies et douleurs chroniques, conseils à la ré-athlétisation, ainsi que la relaxation.